

den 15. Februar 1934.

Liebe Mama Hoffmann!

Zu deinem 30. Geburtstag möchte auch ich dir einen herzlichen Gruss senden. Wir freuen uns Alle, dass du uns bis jetzt erhalten bist und dass du nach den Krankheitstagen des letzten Jahres wieder leichtere Zeiten haben darfst. Möge dir Frieden und Freude auch an diesem Tage und ein stilles Weitergehen auch nachher beschieden sein. Ich bin dir dankbar, wenn du auch an mich freundlich denken kannst.

Es grüsst dich in teilnahmevollem Gedenken

dein

KBR 9234.64